

case. 14

Data 大阪府
Nくんの場合

MT十二輪の同時入校
シングル



どうして合宿で免許を取ろうと思ったの？

いろんな自動車学校が載ってるパンフレットを見て、車とバイクを一気に取れる所を探しました。他のところと最後まで悩んだけど、高梁の方が楽しそうな感じがしたので、高梁にしました。

あと、自分の部屋に風呂がある方が良かったのも理由です。毎日大浴場って、ちょっとキツイですから(笑)

じゃー友達はたくさんできた？

自分、大阪の人間なんで誰にでも声をかけちゃいます。

だから、たくさんできました

(笑)二輪との同時になると

合宿期間が長いので、何人も友達を見送りました。友達を見送る時は、一緒に帰りたくないなっちゃいます(笑)いつも食堂でみんなと食べるんですけど、今日まで一緒にいた友達がないのは、寂しいですねー。

車とバイク、どっちの運転が楽しい？

もともとバイクが好き

改善して欲しいことはあった？

ゲームとかは持ってきたので、カラオケが19時30分までなので、その時間を延ばして欲しいですね。教習が終わってから、みんなと一緒にやりたいです。他は特にないしか持ってきてないけど、十分足りてます。

持ってきた方が良い物とかある？

だつたので、バイクの運転が楽しいです。車は、サイズが大きいです(笑)



実際来てどうだった？

おもしろいです。仕事をしている人や学生、いろんな人がいるので楽しいです。「ご飯も美味しいし、卓球やビリヤード、カラオケができるので退屈ないです。カレーは、めっちゃ美味しいです！



これから高梁を選ぼうとしている人へひと言

1段階の学科でしつかり勉強してください。そこで頑張ると、後が楽ですよ。

もともとバイクが好き

車とバイク、どっちの運転が楽しい？

娯楽関係（卓球、ビリヤード、カラオケ）が19時30



担当教官からひとこと

●『車とバイクが混ざって覚えれんー』と言いながら二輪は楽しそうに、四輪は少し苦戦しましたが最後には上手になりました。
約3週間という長い教習期間でしたが、たくさんの仲間と出会えて楽しく過ごせて良かったです。

Nくん担当教官 小原

